

## Transat Jacques-Vabre - Les Imoca, dont ceux de Denis Van Weynbergh et Gilles Buekenhout, ont pris le départ

Les quarante monocoques Imoca de la 16e édition de la Transat Jacques-Vabre ont pu prendre le départ mardi au Havre après avoir dû rester à quai à cause des tempêtes Ciaran et Dominique.



Belga | Agence



Publié le 07-11-2023 à 10h24 à Bruxelles, Belgique

Enregistrer



Parmi les quarante monocoques au départ, Denis Van Weynbergh et Gilles Buekenhout ont pu s'élancer en direction de Fort-de-France en Martinique mais sur un parcours réduit à 3.765 milles nautiques (6.973 km) avec obligation de laisser les Açores à tribord. Ils devaient à l'origine couvrir 5.400 milles (10.000 km).

Lundi, les quarante monocoques Class 40, dont celui du Liégeois Renaud Dehareng qu'il partage avec le Français Marc Lepesqueux, ont pu partir de Lorient tout comme les six monocoques Ocean Fifty. Le parcours des deux catégories ont aussi été réduits à 3.750 milles (6.945 km) pour les Class 40 et 4.200 milles nautiques (7.778 km) pour les Ocean Fifty.